

Protokoll der FSR-Sitzung #4

Mario Wündsch

09. Januar 2007

Anwesende: Jan Beisenkamp, Benjamin Titz, Benjamin Schwertfeger, Fabian Schlenz, Felix Schäfer, Ramin Roham-Pour, Dave Kliczbor, Kim Wiefelspütz, Sascha Kwiatkowski, Markus Matz, Michael Hesse, Anke Arndt, David Kampmann, Dominik Kopczynski, Dino Kussy, Mark Brockmann, Mario Wündsch, Tim Terlohr, Dennis Spyra

Gäste: Leonhard Küper

Sitzungsleitung: Sascha Kwiatkowski

Tagesordnung

1. Protokoll
2. Post
3. Berichte
4. Kiosk
5. Bowling
6. Admin
7. Tee-Küche
8. Emails / Mailinglisten
9. Postenvergabe
10. Büroschlüssel
11. IRB
12. The Busy Beaver
13. Studiengebühren
14. Marvin-Rundbrief
15. Sonstiges

Der FSR wünscht allen ein frohes neues erfolgreiches Jahr 2007

1 Protokoll

- Das Protokoll von letzter Sitzung existiert noch nicht, daher sind keine Bemerkungen dazu möglich. Es werden nochmals alle Protokollanten gebeten, ihre Protokolle schnell zu veröffentlichen.
- Zum Protokoll von vorletzter Sitzung gibt es keinerlei Bemerkungen.

2 Post

- Werbung
- Post für Behindertenreferent
- Post von der KIF aus Graz an den FSR
- Aushänge
- Druckrechnung über 1,90 Euro
- Rücktritt von Leo Küper aus dem FSR

3 Berichte

- AG Lehrform trifft sich wieder am 10.01.2007
- Das Treffen der Kommission zu Verwendung von Studiengebühren ergab folgendes:
Zusammentragen der Ergebnisse der Einzelgruppen und deren Kostenplanung
Am 13.01. ist ein weiteres Treffen geplant
- Das Treffen der Raumkommission ergab folgendes:
durch Nutzung derzeit ungenutzter Räume sollen mehr Lernräume entstehen
Evtl. einzelne Räume pro LV sind geplant. Dadurch ist betreutes Lernen durch Hiwis möglich.
Ein weiteres Treffen ist am 12.01.2007
- Die Admins haben letzte Woche die BüroPCs von Dapper nach Edgy umgestellt
- Die neuen FSR-Mitglieder wurden auf der FSR- und Fsinfo-ML eingetragen, Sie erhalten eine Emailadresse im Format vorname@fsinfo und bekommen dazu noch Zugangsaccount zu den BüroPCs
- Die BK Spezifikationmethoden ist kurz vor ihrer Entscheidung d.h. Liste der möglichen neuen Profs liegt vor.
- Private Sachen aus dem Büro wurden in einem Pappkarton im Büro gesammelt.
- Der BB105 ist erschienen und die Rechnung wird über Druckquota vom FSR abgerechnet.
- Das Geld für den Tannenbaum für die Weihnachtsfeier wurde von der Alumni gezahlt. Die Party AG wird den Tannenbaum entsorgen.
- Wiedermal ist ein Bürostuhl am Verstellhebel kaputt gegangen. Dominik wird sich nochmal mit der entsprechenden Firma in Verbindung setzen.
- Herr Decker sucht Mitarbeiter für sein Computermuseum.

4 Kiosk

- Das Basiskonzept des Kiosks wird Vertrauen sein, dennoch soll ein Art Quittierung der entnommenen Artikel und des Gelds nach jeder Schicht entstehen.
- Jederzeit wenn ein entsprechendes Mitglied der Kiosk AG anwesend ist, soll ein Verkauf von Artikeln möglich sein.
- Vorerst werden keine Getränke im Kiosk vorhanden sein, denn im Keller des OH14 steht ein Getränkeautomat.
- Es wird der Antrag gestellt, ob der FSR 100 Euro für Ware für die neuen Kiosk AG zu investieren soll. Dieser Betrag wird wenn möglich wieder zurück gezahlt. Abstimmung: 16 / 0 / 3 - Damit werden der KioskAG 100 Euro zu geteilt

5 Bowling

- Bisher sind zum Bowling für die Fachschaftsaktiven am 16.01. ab 19 Uhr (nach der FSR Sitzung) 10 - 15 Anmeldungen eingegangen.
- Es werden ca. 20 Personen erwartet. Dominik kümmert sich um die Bestellung der Bowlingbahnen
- Es wird ein Meinungsbild erstellt, ob das Bowling vom FSR teilweise gesponsort wird : 0 / 3 / 16 - daher kein Sponsoring durch den FSR

6 Admin

- Es wird der Antrag gestellt, ob Felix die 28,80 Euro ersetzt werden, die er für unbedingt benötigte Hardware für die BüroPCs wieder ersetzt bekommt: 17 / 1 / 1 - Das Geld wird ersetzt

7 Tee-Küche

- Die Spülmaschine ist nun angeschlossen und es gibt keinen Grund mehr, warum die öffentlichen Tassen wieder in der TeeKüche freizugänglich gemacht werden sollten.
- Antrag: Sollen die Tassen wieder in die Teeküche: 15 / 1 / 3 - Tassen wieder zurück in TeeKüche
- Die Spültabs für die Spülmaschine wurden vom vorhandenen Kaffeegeld bezahlt.

8 Emails / Mailinglisten

- Es existiert das Problem, dass manche Emails auf den MLs längere Zeit nicht beantwortet wurden.
- Mögliche Lösung: Bugtrackingsystem oder eine Person kümmert sich explizit darum.
- Dominik und Fabian melden hierbei Interesse an einem solchen Mailbeauftragten an, so dass der FSR eine persönliche Lösung einführt.
- Es wird angefragt, ob die öffentliche ML nicht standardmäßig moderiert wird, so dass sich der Spam eindeutig eingrenzen lässt. Dieser Punkt wird vertagt.

9 Postenvergabe

- Behindertenreferent: Mark, Dennis(V) - Abstimmungsergebnis: 18/0/1
- Lehramtsbeauftragter: Dennis - Abstimmungsergebnis: 19/0/0
- Mailbeauftragter(siehe letzten Top): David, Fabian - Abstimmungsergebnis: 19/0/0

Kim geht

- T-Shirts beauftragter: Markus - Abstimmungsergebnis:17/0/1

10 Büroschlüssel

- Es wird der Antrag gestellt, 40 Euro für Benjamin bereit zu stellen, damit 8 weitere Büroschlüsselkastenschlüssel für die neuen Mitglieder nachgemacht werden können: 18/0/0 - Antrag angenommen
- Die neuen FSR-Mitglieder mögen wegen der OH14-Zugangs-RFIDs bitte bei Benjamin melden.

Dommi geht

11 IRB

- Die Verbesserungsliste wurde mittlerweile bei der IRB eingereicht, aber bisher ist immer noch nichts dazu passiert.
- Mario fragt noch mal dahingehend bei Eckard Schulte und Hans Decker nach.

12 BB

- Für die BB105 war die Exemplarstärke von 200 zu niedrig, so dass noch weitere 200 Exemplare nachgedruckt werden.
- ein einstimmiges Meinungsbild ergab, dass für jede Ausgabe nun erstmal ca. 400 Exemplare geplant sein sollen.
- Es wird angeregt, ob sich die BB-Redaktion nicht um Werbekunden bemühen soll.

13 Studiengebühren

- Morgen auf der FSRK-Sitzung wird dieses Thema angesprochen, der TOP Studiengebühren wird deshalb vertagt.
- Es wird sich erkundigt, wie genau Bonusguthaben für Studiengebühren angerechnet werden können.

14 Marvin-Rundbrief

- keine Themen derzeit

15 Sonstiges

- Bitte an alle FSR-Mitglieder ihre Posten im FSR überdenken und im Wiki dokumentieren.
- Benjamin Titz ist sowohl in der QSL-Mitglied als auch LLP-Beauftragter. Die Besetzung dieser beiden Jobs durch die gleiche Person könnte einen Konflikt herbeirufen. Der FSR wird gebeten sich über diese Situation Gedanken zu machen, als auch wie es mit dem LLPs weitergehen soll.
- Das selbstgebaute Spaceshuttle von der Film-AG bzw. Andreas ist entsorgt wurden.
- Da der Digischrank fast fertig ist,(es fehlen nur noch zwei Hilfstexte) wird er demnächst zugänglich gemacht.
- Eine Beschreibung für ein SubversionSystem auf Marvin befindet sich im Wiki des FSR.Damit können alle Studenten Marvin nutzen um für Übungsgruppen ein SVN-System zu benutzen.